

Bonjour

Chers clients, membres, officiels, bénévoles, partenaires, concurrents, prestataires...

Comme vous l'êtes certainement de votre côté, l'Automobile Club de l'Ouest (ACO) est confronté depuis deux semaines à une situation totalement exceptionnelle causée par la montée en puissance de la crise sanitaire et économique en lien avec l'épidémie de Coronavirus.

Notre souhait est de vous tenir informé de nos activités et répondre, dans la mesure du possible, aux questions que vous vous posez en relation avec nos événements et épreuves programmés sur le reste de l'année 2020.

Dans ce contexte inédit d'épidémie internationale et face à l'accélération des mesures gouvernementales ces derniers jours, notre préoccupation principale est d'assurer la protection de nos collaborateurs, bénévoles et sous-traitants, et de préserver la continuité de nos activités dans la durée. Notre Comité de Direction a mis en place depuis deux semaines une cellule de veille opérationnelle en lien avec le suivi de la crise. Il s'est par ailleurs réuni à plusieurs reprises afin de planifier et d'acter un certain nombre de mesures qui doivent nous permettre de traverser cette période exceptionnelle dans un esprit de solidarité et de responsabilité :

1. Nos collaborateurs se sont vu rappeler les différentes mesures préventives recommandées par le gouvernement et ont bénéficié dès cette semaine des aménagements permettant en particulier la garde de leurs enfants à domicile ou le télétravail, ainsi que l'aménagement des horaires et planning d'utilisation du restaurant d'entreprise.
2. Les lieux accueillant du public sous gestion de l'ACO – Musée, Karting, Circuits Bugatti et Maison Blanche, Porsche Expérience Center – ont été fermés au public à compter de Dimanche 15 Mars matin pour une durée indéterminée. Leur réouverture dépendra des décisions gouvernementales.
3. L'ensemble des événements et épreuves programmés jusqu'à la fin du mois d'Avril 2020 sur les Circuits Bugatti, Maison Blanche ou Karting du Mans, ainsi que sur les infrastructures de l'ACO en général, ont fait l'objet de reports dans la mesure du possible. A ce titre, les 24 Heures Motos qui devaient avoir lieu en Avril ont été reprogrammées pour le début du mois de Septembre 2020. La liste de ces événements reprogrammés ou reportés est accessible à l'adresse suivante : <https://newsroom.lemans.org/fr/press/coronavirus-le-point-a-date-sur-les-epreuves> .
4. Concernant les autres événements programmés au-delà du mois d'Avril, nos équipes sont actuellement concentrées sur la recherche de solutions de maintien ou de report des événements concernés, sachant que dans tous les cas nous privilégions absolument le maintien ou le report des plus gros événements à l'exclusion de toute annulation. A ce propos, nous vous remercions de l'accueil positif et constructif que vous avez bien voulu faire à nos collègues et collaborateurs à la recherche de solutions qui recueillent votre assentiment dans la mesure du possible. Dans tous les cas, concernant nos plus gros événements dont les 24 Heures Autos prévues les [13 et 14 Juin 2020](#), nous nous sommes donnés jusqu'à la date du [15 Avril](#) au plus tard pour vous communiquer notre position sur le calendrier des événements et épreuves 2020. Soyez donc assurés que nos équipes sont mobilisées avec pour principal objectif de remplir, dans la mesure du possible, nos obligations et répondre à vos attentes.

Nous vous assurons de notre soutien indéfectible dans cette période extraordinaire. Nous savons de même pouvoir compter sur votre soutien comme votre compréhension à un moment où nous en aurons certainement besoin.

Prenez soin de vous, des vôtres, des autres.

Pierre FILLON

Président

Dear clients, members, officials, volunteers, partners, competitors, suppliers...

Like you, we at the Automobile Club de l'Ouest (ACO) are faced with an unprecedented situation caused by the coronavirus and its sanitary and economic repercussions.

We are doing our best to inform everyone of the steps we are taking and are happy to answer questions relating to our calendar of events for the remainder of this year.

This is a critical situation and in the light of the measures announced by the government, our overriding priority is the protection of our staff, volunteers and subcontractors and, in the longer term, the safeguarding of our operations. Two weeks ago, our executive committee set up a task force to monitor this crisis. As a result, we have a plan of action to get through this period together, responsibly.

1. We have issued reminders to staff, relaying the preventive measures announced by the government. Our employees have been working from home since Monday, with the necessary flexibility to enable parents to look after their children. The staff canteen opening hours have also been adapted to suit new requirements.
2. All ACO venues – the 24 Hours of Le Mans museum, karting track, Bugatti and Maison Blanche Circuits, and the Porsche Experience Center – have been closed since the morning of Sunday 15 March and will remain closed until further notice. We shall await government instructions.
3. All events and races scheduled at the Bugatti, Maison Blanche or Karting du Mans tracks or at other ACO venues between now and the end of April 2020 have been postponed where possible. The 24H Motos scheduled for April will now take place in early September. See this page for the full list of postponed events: <https://newsroom.lemans.org/fr/press/coronavirus-le-point-a-date-sur-les-epreuves>.
4. We are looking to maintain or postpone events scheduled beyond April. Outright cancellation of our main events is out of the question. On this note, we express our heartfelt thanks for the constructive, positive responses we have received in our effort to find solutions that suit everyone concerned. We have set ourselves the deadline of 15 April to announce our decision concerning our main events this summer, including the 24 Hours of Le Mans scheduled for 13-14 June. You can be sure that everyone at the ACO is doing their utmost to honour contracts and fulfil expectations.

You can rely on our unfailing support throughout these trying times. In turn, we know that we can count on your support and understanding at a time when we shall surely need it.

Please take care of yourselves and of others.

Pierre Fillon
President



AUTOMOBILE CLUB DE L'OUEST

Circuit des 24 Heures
CS21928
72019 Le Mans Cedex 2
www.lemans.org

Alban MARTINET

Adjoint Sport
Direction Sport
Tel: +33 2 43 40.21 21
Mobile: +33 6 17 68 29 90
Mail: a.martinet@lemans.org